



# 干潟小だより

1月号②  
R3. 1. 25  
児童数：263名



校訓 拓き 輝き 高め合う 干潟っ子  
学校教育目標 考える頭 元気な心 強い体

緊急事態宣言が発出され、2週間以上が過ぎましたが、県下の感染状況は改善が見られません。

県及び市の教育委員会からの通知を受け、緊急事態宣言が解除されても当面の間、感染対策を徹する意味で、以下の対応を実施することになりました。

状況によって、対応に変更があることも併せ、御理解、御協力の程お願い致します。

<学習活動や児童会活動、行事について>

- 1 授業は、一斉指導を基本に、個人で学習できる活動を中心に行う。
- 2 大声を出す一斉の音読、群読は行わない。
- 3 外部人材を活用した授業は行わない。
- 4 体育での身体接触のある活動、音楽での歌唱や管楽器等を使用した活動、家庭科での調理実習は行わない。
- 5 一堂に集める集会活動や行事は行わない。
- 6 校外学習（社会科見学）等、校外で行う行事は行わない。
- 7 卒業式での歌唱、呼びかけ等、一斉の発声や大声を出す活動は行わない。

様々な制約はありますが、児童の学習の保障、心身の健やかな育成をめざし、できる活動をより充実するよう、工夫してまいります。

色々ご心配をおかけしますが、一日も早く、緊急事態宣言が解除され状況が好転し、宣言前の状況に戻るよう、力を合わせてまいりましょう。

## タブレットの使用

先日、3年生が各自で「旭市の行事」のテーマを決

め、調べ学習を行っていました。図書室の本、PC室のパソコンを使った調べ学習に重ねて、タブレット端末を使って調べたことを画用紙にまとめる姿も。

現在、旭市では児童生徒一人一台のタブレット整備を早急に進めています。今週、本校にもタブレット導入に先駆けて、各教室に充電保管庫が入りました。コロナ感染症対策として ICT を活用した学習活動にも有効です。今後、家庭学習でも活用できるよう運用の仕方を検討・確認していきます。



## 避難訓練

地震から火災を想定した避難訓練を実施しました。コロナ禍ではありますが、命を守る大切な学習と考え、避難し点呼が済んだ学級から教室に戻り、振り返りやビデオ視聴でのポイントの確認を行いました。

一堂が集まることはしなくても、避難経路を確認しながら、時間短縮で実施できました。



## 受賞おめでとう!

明るい選挙啓発ポスター作品  
小学校の部 最優秀賞

千葉県小中高書き初め展覧会 書星会賞 (なのはな学級前に掲示)

- 1年
- 3年
- 4年
- 5年
- 6年

## 大関文庫できました

本校に昭和54年度から59年度までご勤務されていた 大関 正 先生より、児童用図書のご寄付(10万円)をいただきました。大関先生のお名前を聞いて、ご家族の中には懐かしさを感じる方もいらっしゃるのではないでしょうか。

「大関文庫」という名称で、図書室の一角にコーナーを設け、新しい読み物が所狭しと並んでいます。

大関先生の温かな思いを感じながら、多くの子ども達が、手にとって本の世界を広げてくれればと思います。

大関先生 ありがとうございます。



コロナ禍の今、誰もが最も大切なのは「命」であることを再確認しました。1つのかげがえのない命。

心配なこと、気になることがあれば、担任は勿論、佐久間養護教諭が相談窓口となります。スクールカウンセラーにも繋ぐこともできますのでいつでも御相談ください。